

21-24 OCTOBER 2015
PREVIEW 20 OCTOBER

PARISINTERNATIONALE.COM

AAAAHHH!!
PARIS
INTERNATIONALE





Paris, le 30 septembre 2015

Née de la volonté de quatre galeries parisiennes et une galerie de Zurich, Paris Internationale propose un projet alternatif et collaboratif dans lequel s'expriment des perceptions différentes et complémentaires de la création artistique.

Salon plus que foire, elle s'installe dans deux hôtels particuliers délaissés et inoccupés et assume un cadre domestique très éloigné du « white cube », des espaces industriels ou des stands traditionnels.

Avec des frontières floues entre les différentes propositions émises par des acteurs parmi les plus audacieux de la scène artistique internationale, et des dispositifs moins figés que dans les foires traditionnelles, Paris Internationale est pensée comme une plateforme d'échanges et de dialogue où chacun peut affirmer sa singularité dans une atmosphère intime et typiquement parisienne.

Pour sa première édition, Paris Internationale accueille 41 exposants internationaux, dont 34 galeries et 7 project spaces, venant de 14 pays.

Paris Internationale sera rythmée par une série d'événements dont le programme définitif sera annoncé très prochainement.

Le curateur Vincent Honoré est invité à concevoir le temps d'une soirée un programme de performances. Inspiré par l'ambiance d'un nightclub, Paris Internationale se transforme en une expérimentation festive de happenings au coeur d'une mise en scène de tableaux vivants. Une fiction de Paris Internationale, comme vecteur de mémoire et de fantaisies qui cristallise le souvenir d'une avant garde.

Un programme de conférences sera organisé par la revue Spike Magazine.



Exposants:

1857, Oslo
Antoine Levi, Paris
Bianca D'Alessandro, Copenhagen
Bodega, New York
Carlos/Ishikawa, London
Chapter, New York
Christian Andersen, Copenhagen
Clifton Benevento, New York
Crèvecoeur, Paris
Croy Nielsen, Berlin
Deborah Schamoni, Munich
Emanuel Layr, Vienna
Emmanuel Hervé, Paris
Freymond-Guth Fine Arts, Zurich
Gregor Staiger, Zurich
High Art, Paris
Joseph Tang, Paris
Koppe Astner, Glasgow
LambdaLambdaLambda, Pristina
Laurel Gitlen, New York
La Salle de bains, Lyon
Lulu, Mexico City
Michael Thibault, Los Angeles
Paradise Garage, Los Angeles
Praz Delavallade, Paris
Proyectos Monclova, Mexico City
Room East, New York
Sabot, Cluj
Samy Abraham, Paris
Sandy Brown, Berlin
Shanaynay, Paris
Stereo, Warsaw
Sultana, Paris
Supplement, London
Supportico Lopez, Berlin
Temnikova & Kasela, Tallinn
Torri, Paris
Treize, Paris
Triple V, Paris
Truth & Consequences, Geneva
Union Pacific, London

Live programme
Par Vincent Honoré

LIVE PROGRAM

Considérant Paris Internationale comme un projet artistique alternatif et non pas uniquement comme un événement commercial, le commissaire d'exposition Vincent Honoré prend le parti de proposer un programme de performances très différent de ce qui peut être vu dans d'autres foires d'art contemporain.

Dans la lignée des projets The Violet Crab (David Robert Foundation, 2014) et The Chic & The Borderline (Biennale d'Istanbul, 2015), Vincent Honoré imagine des interventions dans l'espace de la foire. Une programmation qui, le temps d'une soirée, se veut autant artistique, qu'expérimentale et festive. Inspiré par l'ambiance d'un nightclub, Paris Internationale se transforme en une expérimentation festive de happenings au coeur d'une mise en scène de tableaux vivants. Une fiction de Paris Internationale, comme vecteur de mémoire et de fantaisies qui cristallise le souvenir d'une avant garde.

Avec la participation de:

Juliette Blightman
Adam Christensen
Mathilde Fernandez
Renaud Jerez
La Femme
Noé Soulier
Zoe Williams

Sur invitation uniquement.
Dress code strict: Be Fabulous

Mercredi 21 Octobre de 20h à 00h

VINCENT HONORE, SEPTEMBRE 2015

PARIS INTERNATIONALE

20–24 OCTOBRE 2015

Organisés et modérés par Spike

Thèmes:

- ORGANISATION D'UNE VIE ARTISTIQUE, COMMENT VIVRE / SURVIVRE ?

« En tant qu'artiste de nos jours, on a le choix entre mendier pour obtenir des financements de la part d'un état en ruine, on devient une sorte de l'oligarques, ou d'être un artiste qui travail pour le marché...La plupart d'entre nous ont résolu le problème en travaillant à côté en ayant un autre emplois et donc en auto-subventionnant leur pratique artistique. Mais il-y-a t'il une solution plus viable ? »

- LA COLLECTE, L' ARCHIVAGE, ET L'INSTITUTION FACE AU NETWORKING AU TEMPS DE LA DISRUPTION NUMÉRIQUE

- PENSÉE CONTEMPORAINE, PENSÉ LE CONTEMPORAIN; CONSCIENCE HISTORIQUE ET FICTION.

modérés par Alex Scrimgeour

Scénographie conçue par Rita Vitorelli & Christian Kobald.

Spike Art Magazine OG
Loewengasse 18 / 13c
1030 Vienna

spikeartmagazine.com



PARIS INTERNATIONALE

PARIS INTERNATIONALE

Palais de Tokyo



DATES: 20-24 Octobre 2015

VIP & Press Preview

Mardi 20 Octobre, 14h-18h

Vernissage

Mardi 20 Octobre, 18h-22h

Sur invitation.

Paris Internationale

45, avenue d'Iéna, 75116 Paris

France

Metro

Iéna, ligne 9

George V, ligne 1

Kleber, ligne 6

Live Program par Vincent Honoré

Talks par Alex Scrimgeour / Spike Magazine

ENTRÉE GRATUITE

PARIS INTERNATIONALE

20-24 OCTOBRE 2015

Paris Internationale est une association indépendante à but non lucratif basée à Paris, dont l'objectif est de promouvoir l'art contemporain Français et internationale par des collaborations avec des artistes, commissaires et project spaces.

Le bureau est composé d'Alix Dionot-Morani, Marie Lusa, Antoine Lévi, Guillaume Sultana, Philippe Joppin.

Paris Internationale Co-fondateurs:

Galerie Antoine Levi, Paris
Galerie Crèvecoeur, Paris
Galerie Gregor Staiger, Zurich
Galerie High Art, Paris
Galerie Sultana, Paris

Paris Internationale Organisateurs édition 2015:

Galerie Antoine Levi, Paris
Galerie Crèvecoeur, Paris
Galerie Gregor Staiger, Zurich
Galerie High Art, Paris
Galerie Samy Abraham, Paris
Galerie Sultana, Paris
Galerie Triple V, Paris

Managing Director: Silvia Ammon
Coordination: Georgia René-Worms
Conception graphique et identité: Marie Lusa

press@parisinternationale.com

21-24 OCTOBER 2015
PREVIEW 20 OCTOBER

PARISINTERNATIONALE.COM

AAAAHHH!!
PARIS
INTERNATIONALE



JOINS US !

21-24 OCTOBER 2015
PREVIEW 20 OCTOBER

PARISINTERNATIONALE.COM

AAAAHHH!!
PARIS
INTERNATIONALE





FOR IMMEDIATE RELEASE

Paris, September 20th, 2015

Paris Internationale is a gallery initiated contemporary art fair held within a *hôtel particulier* in the heart of Paris. Responding to the current climate of art fairs in regards to both its production and reception, Paris Internationale aims to develop an appropriate model for fostering new advanced initiatives in contemporary art.

For this inaugural edition, Paris Internationale will feature 41 select exhibitors made up of 34 galleries and 7 non-profit spaces from 14 countries. Taking place at 45 Avenue d'Iéna, situated between the Palais de Tokyo and the Arc de Triomphe, Paris Internationale will occur from Tuesday, October 20th to Saturday, October 24th.

In addition, Paris Internationale will host a live program curated by Vincent Honoré and a daily talk program curated & moderated by Spike, Berlin.



Exhibitors:

1857, Oslo
Antoine Levi, Paris
Bianca D'Alessandro, Copenhagen
Bodega, New York
Carlos/Ishikawa, London
Chapter, New York
Christian Andersen, Copenhagen
Clifton Benevento, New York
Crèvecoeur, Paris
Croy Nielsen, Berlin
Deborah Schamoni, Munich
Emanuel Layr, Vienna
Emmanuel Hervé, Paris
Freymond-Guth Fine Arts, Zurich
Gregor Staiger, Zurich
High Art, Paris
Joseph Tang, Paris
Koppe Astner, Glasgow
LambdaLambdaLambda, Pristina
Laurel Gitlen, New York
La Salle de bains, Lyon
Lulu, Mexico City
Michael Thibault, Los Angeles
Paradise Garage, Los Angeles
Praz Delavallade, Paris
Proyectos Monclova, Mexico City
Room East, New York
Sabot, Cluj
Samy Abraham, Paris
Sandy Brown, Berlin
Shanaynay, Paris
Stereo, Warsaw
Sultana, Paris
Supplement, London
Supportico Lopez, Berlin
Temnikova & Kasela, Tallinn
Torri, Paris
Treize, Paris
Triple V, Paris
Truth & Consequences, Geneva
Union Pacific, London

Live programme
curated by Vincent Honoré

LIVE PROGRAM

Considering Paris Internationale not only as a commercial event but also as an alternative artistic project, the programme of performances should be different from what can be seen in other art fairs: more like a live programme. This programme should then be as much artistic as it is experimental and festive, an inspiring and engaged “situation”, a mise en scene and a shared experience.

The evening of performances is an uncanny series of tableaux vivants and happenings with an on-going soundtrack by a dj completed by short concerts. The event explores Paris Internationale as a vector for memories and fantasies. What we will create is a fiction and time-crystal where a fantasied Paris (from the 70s) haunts the present of an international avant-garde.

Starring:

Juliette Blightman
Adam Christensen
Mathilde Fernandez
Renaud Jerez
La Femme
Noé Soulier
Zoe Williams

By invitation only.
Dress code strict: Be Fabulous

Wednesday, September 21 from 8pm to 12am

VINCENT HONORE, SEPTEMBER 2015

PARIS INTERNATIONALE

20–24 OCTOBER 2015

Curated & moderated by Spike

Themes:

- THE QUESTION OF ARTISTIC AGENCY AND HOW TO LIVE/SURVIVE TODAY.

« As an artist nowadays, you have the choice of begging for funding from a crumbling nation state, becoming a sort of lackey to oligarchs, or being an artist that sells work on the market. ... and most of us have solved the problem already by working in other jobs, and thus self-subsidizing the artistic practice, but is there something more functional that one could also do?» (Hito Steyerl, Spike Round Table #42).

- THE COLLECTION, THE ARCHIVE, AND THE INSTITUTION VS. THE NETWORK IN A TIME OF DIGITAL DISRUPTION

- CONTEMPORARY THINKING, THINKING THE CONTEMPORARY; HISTORICAL AWARENESS AND FICTION

Moderated by Alex Scrimgeour

Taking place in an environment conceived by Rita Vitorelli & Christian Kobald

Spike Art Magazine OG
Loewengasse 18 / 13c
1030 Vienna

spikeartmagazine.com



PARIS INTERNATIONALE

PARIS INTERNATIONALE

Palais de Tokyo



DATES: October 20–24 2015

VIP & Press Preview Tuesday 20th October: 14am–18pm

Opening: 18am–22pm

by invitation only.

Wednesday–Saturday: 12am–20pm

VENUE

Paris Internationale

45, avenue d'Iéna, 75116 Paris

France

NEAREST METRO STATION

Iéna, line 9

George V, line 1

Kleber, line 6

Live Program Curated by Vincent Honoré

Curated Talk Programme by Alex Scrimgeour / Spike Magazine

FREE ENTRANCE

PARIS INTERNATIONALE

20–24 OCTOBER 2015

P.I. TEAM 2015

Paris Internationale is an independent non-profit association headquartered in Paris. The main goal is to promote contemporary art through national and international collaborations with artists, curators, non-profits and project spaces.

The bureau is composed by Alix Dionot-Morani, Marie Lusa, Antoine Lévi, Guillaume Sultana, Philippe Joppin, Founded in Paris.

Paris Internationale Co-founders:

Galerie Antoine Levi, Paris
Galerie Crèvecoeur, Paris
Galerie Gregor Staiger, Zurich
Galerie High Art, Paris
Galerie Sultana, Paris

Paris Internationale Organistateurs édition 2015:

Galerie Antoine Levi, Paris
Galerie Crèvecoeur, Paris
Galerie Gregor Staiger, Zurich
Galerie High Art, Paris
Galerie Samy Abraham, Paris
Galerie Sultana, Paris
Galerie Triple V, Paris

Managing Director: Silvia Ammon
Coordination: Georgia René-Worms
Graphic designer: Marie Lusa

press@parisinternationale.com

21-24 OCTOBER 2015
PREVIEW 20 OCTOBER

PARISINTERNATIONALE.COM

AAAAHHH!!
PARIS
INTERNATIONALE



JOIN US !